

花は咲く



精一杯 自分の花を 咲かせよう

令和7年2月21日(金)

須坂市立旭ヶ丘小学校

3学期終業・卒業式まで残り1ヶ月をきりました。先日の参観日には、たくさんの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。この1年で成長した子ども達がそれぞれの思いをこめて発表している姿は、来年度への意気込みを感じる瞬間でした。

令和7年度 新たな学校づくり について

学校教育活動の反省を生かし、新年度に向けて二つの観点で見直しを行い、来年度からの新たな取組を検討しました。変革には課題がありますが、保護者の皆様のご理解とご協力を心よりお願いします。

I 安心安全な環境作り

1 朝の登校時間(開錠)について

昇降口の開錠を7時55分とします。(現行7時45分)

(目的) 朝の始業前の危機管理体制の充実が主な目的です。朝登校してから始業前の間は、職員の出勤時間帯と重なり、十分な対応ができない状況があり危惧しながら見守ってきました。実際に体調不良を訴えたりケガをしたりする事案が複数発生しています。また、不審者等の防犯のためにも、人が多く行き交う時間に登校することが必要だと考えました。

(お願い) 朝食・排便を済ませるなど自宅で少しゆっくり過ごし、出る時間を遅らせてください。お仕事の関係で課題のあるご家庭も考えられますが、お子さんと相談し、時間の調整をお願いします。

2 登校後に校庭へ移動する際のルートを昇降口から上庭に変更

教室→上庭→校庭 (現行 教室→昇降口→ロータリー(駐車場)→校庭)

(目的) 業者やお迎えの保護者の車が往来するなか、階段から下りてきて校庭に向かう危険性を回避するためです。始業後、児童玄関を施錠し、不審者の侵入を防止します。

(お願い) 下駄箱を上庭に設置する予定です。登校時に履く下履きの他に、体育や休み時間に外で活動できる学校専用の下履きをご用意いたします。

始業後の登校や来校は、職員玄関から入っていただきます。

II 子どもの心身の成長を見守る

1 通知表のお渡しを2回にする

9月と3月に通知表を渡す。(現行 学期末(7月・12月・3月))

(目的) 長い期間で子ども達の成長を捉え、通知表を通して保護者にお伝えする。

(お願い) 7月の保護者懇談会(担任と保護者)を9月に変更しますのでご理解願います。

2 全校の月曜日課を5時間授業にする

(現状4~6年生の月曜日課は6時間授業)

(目的) 子どもの日常にゆとりある時間を生み、困ったことや不安なこと、勉強のことなど担任等に話をする時間の確保や職員の研鑽等の時間を確保するためです。

(お願い) 4年生以上の児童は、帰宅時間が早まりますので、帰宅後の時間の過ごし方等についてご配慮願います。下校時刻は全校15時00分になります。

※学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。167名の皆さまにご回答をいただき、別紙の通り結果をまとめましたので、ご一読ください。